

Elections départementales 22 et 29 mars 2015 Artix et pays de Soubestre

Pour vous,
au cœur d'un territoire
dynamique,
solidaire et durable



Chère Madame, Cher Monsieur,

Les 22 et 29 mars prochains, vous voterez pour désigner les conseillers départementaux qui siègeront au Parlement de Navarre pour gérer les politiques publiques du Conseil général des Pyrénées-Atlantiques. Ces premières élections départementales instaurent le principe du « binôme » composé d'une femme et d'un homme.

27 351 habitants répartis sur 55 communes composent désormais le territoire d'Artix et du Pays de Soubestre. **Ce nouveau territoire mérite des perspectives audacieuses et novatrices afin de développer ses dynamiques, pour que tout le monde y trouve sa place et soit heureux d'y vivre.** Dans cette perspective, nous sommes attachés à l'amélioration des politiques sociales et de solidarité que nous souhaitons proche de tous.

Soutenus par la majorité de gauche du Conseil général et son Président Georges Labazée, par le député de la circonscription David Habib, et aussi par de nombreux maires et élus du territoire, nous nous présentons à vous comme une équipe proche de vos préoccupations. Composée d'hommes et de femmes issus de milieux sociaux variés et ayant fait leurs preuves dans leur vie professionnelle, associative ou citoyenne, **notre équipe est représentative de ce territoire : unie, homogène, reconnue par tous ses acteurs.** Elle défend les valeurs solidaires et républicaines – la liberté, l'égalité, la fraternité, la laïcité – et est particulièrement **guidée par le sens du service public, aux antipodes de toute ambition individuelle et de tout intérêt politique.**

Pour vous, nous nous sommes fixés une feuille de route une fois élus : **être engagés à vos côtés, privilégier l'action et les résultats au service des habitants.** Nous agirons avec enthousiasme, intégrité et sincérité, mais aussi avec bienveillance car cela engendre la confiance.

Pour vous, notre action sera au cœur de votre vie pour garantir l'égalité et les solidarités territoriales avec une attention particulière aux zones rurales et au bassin de Lacq. **Le projet que nous portons avec le groupe de la gauche départementale est en ce sens audacieux, solidaire et pragmatique.**

- **Audacieux** parce qu'il a été rendu possible par **un travail rigoureux de bonne gestion des finances départementales.**
- **Solidaire** parce qu'il **prolonge la politique du précédent mandat** à travers le soutien aux personnes les plus vulnérables.
- **Pragmatique** parce qu'il vise l'amélioration de votre vie quotidienne dans tous ses aspects.

Pour vous, **nous consacrerons donc notre énergie et nos compétences à mener à bien les projets** qui permettront au département des Pyrénées-Atlantiques, en s'appuyant sur un bilan reconnu par tous, de s'inscrire dans un futur que nous voulons **prometteur.**

Ainsi, parce que nous voulons nous engager pour le territoire d'Artix et du Pays de Soubestre et au service des Pyrénées-Atlantiques, nous sollicitons, Chère Madame, Cher Monsieur, les 22 et 29 mars prochains, votre confiance.

Fidèlement,

Philippe Garcia & Valérie Augé, candidats titulaires
Amandine Painset & Jacques Clavé, candidats remplaçants



Valérie
AUGÉ

50 ans,
mariée,
deux filles
Résidente
à Louvigny
Ambulancière



Philippe
GARCIA

65 ans, marié,
deux fils
Maire d'Arthez-de-
Béarn
Conseiller général
sortant
Vice-président de
la C.C. Lacq-Orthez



Amandine
PAINSET

34 ans,
célibataire
Résidente à Bonnay
Attachée
parlementaire



Jacques
CLAVÉ

62 ans, marié,
un fils
Maire de Mont
Conseiller
communautaire
de la C.C.
Lacq-Orthez

NOS ENGAGEMENTS pour un futur prometteur

Toujours plus pour VOUS, les familles, les enfants et les jeunes.

De l'enfance à l'adolescence, nous développerons des actions fortes de prévention et de protection. Nous continuerons notre effort pour rattraper le retard en matière d'entretien, de rénovation et de construction de collèges.

Toujours plus pour VOUS, les personnes que l'on accompagne.

Face à la diminution du pouvoir d'achat et l'allongement de la durée de vie, nous continuerons à multiplier les initiatives pour soutenir les personnes les plus vulnérables: soutien à domicile et développement de solutions alternatives à l'accueil en établissements accueillant nos aînés. Nous poursuivrons également la lutte contre la désertification médicale avec la création de maisons de santé. Nous conforterons et développerons de nouvelles actions qui seront prioritairement axées sur le soutien à domicile.

Toujours plus pour VOUS, les usagers du territoire.

Nous moderniserons le service public départemental en le rendant plus accessible et plus lisible à l'ensemble des habitants des Pyrénées-Atlantiques. Nous poursuivrons un travail de simplification afin de permettre à chaque personne habitant le département d'accéder plus facilement et plus rapidement aux services et aux aides du conseil départemental.

Toujours plus pour VOUS, les acteurs publics & économiques.

Nous serons attentifs et respectueux des projets qui seront menés à l'échelle des territoires qu'ils soient portés par les communes et les intercommunalités ou qu'ils émanent d'associations ou de structures œuvrant dans le champ public. Depuis 2011, nous sommes passés d'une logique de guichet à une logique de projet.

Toujours plus pour VOUS, les contribuables et les citoyens.

Nous maintiendrons un niveau d'investissement important pour développer les projets publics et privés sur le territoire. Nous contiendrons la dette, les charges en personnel et les taux d'imposition à des niveaux raisonnables. Nous garderons une approche sociale et solidaire des choix budgétaires. Nous maintiendrons le cap de la maîtrise des dépenses de l'ensemble des politiques de solidarité.

Toujours plus pour VOUS, les amoureux du patrimoine, de la culture et du sport.

Nous encouragerons des pratiques culturelles et sportives innovantes. Nous souhaitons faire de chaque citoyen des Pyrénées-Atlantiques un ambassadeur du territoire afin que chacun connaisse et fréquente nos sites remarquables et en assure la promotion.



**Votez et faites voter
Philippe Garcia et Valérie Augé**

www.garcia-auge-2015.fr

[facebook.com/
garcia.auge.2015.fr](https://facebook.com/garcia.auge.2015.fr)

[twitter.com/
garcia_Auge2015](https://twitter.com/garcia_Auge2015)